
 

 

 

 

 

   運動会は区対抗に限りますね。昨年はまちづくり委員会と

住民有志が主体となって実施し、コロナ禍での開催のため参加

者のみの紅白試合でしたが、今年は公民館の主管で 2年ぶりに

区対抗の川路地区運動会が開催されました。 

  お昼は無く、半日。各区応援の鳴り物は太鼓のみ、とコロナ

禍の制約は有りましたが、区対抗の種目は盛り上がり大声援！

晴天に恵まれ、楽しい半日でした。会場の多目的広場は広々と

していて、最高の場所です。各区で実施したタウンミーティン

グの際、「運動会にお年寄りが参加できる様に工夫をして欲し

い」との要望を頂きました。今回「じゃんけん玉入れ」という

区対抗の種目が有りましたが、８０歳代のお年寄りでも問題な

く楽しめる種目でした。「選手依頼が来ないと出にくい！」と

いう声もありましたので、今後は、より大勢の方に気楽に参加

して頂ける様に工夫できるとよいと思います。 

青空の下、応援団の笛や太鼓を聴きながら、隣近所の方と

家族総出で美味しいお昼を食べる。「川路の小さい頃の一番楽

しい思い出は運動会でした。」と川路出身の方がおっしゃって

おられました。コロナが落ち着いて、老いも若きも一緒に楽

しめる大運動会を来年は是非実施したいものです。 

  １０年前に策定されました川路基本構想は、「みどり本」 

と呼ばれ、まちづくり委員会の指針として引き継がれて参りま

した。１０年後に見直すことになっており、来年からは見直し

後の第 2次川路基本構想をスタートさせなくてはならない時期

になっております。基本となる川路土地利用計画は昨年 51人

の委員の皆さんに１年余をかけて検討して頂きました。その内

容をベースに第 2次川路基本構想の検討に入る訳ですが、11

月 12日、第一回目の策定委員会が開催されました。第一回は

「みどり本」を策定された当時のまちづくり委員会会長の長谷部

喜則さんと編集委員長の関島雅直さんにお越し頂き、当時の導入の背景、苦労話をお聞かせ頂きまし

た。「川路の将来を見据え、けんか腰の議論を繰り返し、温厚な長谷部会長から、お前さん達はどうし

てそう喧嘩ばかりしておるのか？とやんわりと言われた。」などと真剣だった当時の思い出を関島さん

からお聞きしました。委員会後、「責任の大きさに身の引き締まる思い！」との感想が聞かれました

が、委員一同、真剣に川路第２次基本構想策定に向け取り組んで参ります。 

現在、策定委員を公募中です。自薦、他薦問いません。若者、女性も大歓迎です！！ 
各戸配布 

『豊かで活力ある安全安心な川路』の実現！ ２０２１年（令和３年）１１月１７日 

川路まちづくり役員会便り 第１５号 

 川路基本構想策定委員会がスタートしました 

今村会長の号砲にてロードレース スタート！ 

昨年に続き小林センター長も飛び入り参加！ 

区対抗の綱引き（３組同時実施で誰の応援？） 

区対抗 ぐるぐる夫婦リレーの熱戦 

なかなか割れない風船！ダメ、私が壊れる！！ 



 

 

  １１月１０日、記念すべき第１回の「サロンまちづく

り」がオープンしました。皆さんで持ち寄って頂いたお菓子

が沢山。コーヒーはお代わり自由！隣同士、時には全体で運

動会の思い出や文化祭の展示内容、美和ダム見学会、川路基

本構想等々多岐にわたる話題に花が咲きました。楽しくスタ

ートできた「サロンまちづくり」に、今村会長から「今後は

月に１~２回平日に、月に１回位休日に実施したい！」との

積極的な発言が有りました。勤めで平日は無理な若い方も、

休日に設定できた場合には、是非お立ち寄り下さい。お待ち

しております。次回は 12月 10日（金）10時からです。 

 

 

 ２区の久米川沿いの水辺公園は、２区の区民の皆さんが整備をしてくれております。最初に正副区

長がかわらんべの草刈り機モアで草刈りをし、数日後区民の皆さん総出でビーバーで整備をしてくれま

す。整備された久米川の河川敷は、広々としており、郷愁を誘る風景です。３区の皆さんは、４区と交

代で川路駅前の公園の整備を担当して頂いております。源実朝の「雨やめたまへ」の碑がある広場で

す。川路自治振興センターの前の小山にあります４区の旭公園は旭公園愛護委員会の皆さんが月２回手

入れをし、定期的に区民の皆さんが整備してくれております。消防団の詰所の横から登っていけます。

４月の桜の時期には、とても綺麗になります。５区は定期的に、ボンマンジェ天龍峡横の第２公園、埋

め立て土運搬道路脇の桜並木及び大榎公園を区民の皆さんで整備をしてくれております。６区は終末処

理場横の第１公園と藤居寺及びお冨士山一帯の整備を区民の皆さんが定期的に行っております。７区の

相生公園は、地元の子供の遊び場として大勢の子供で賑わっておりますが、相生公園愛護会の皆さんと

区民の皆さんが交代で整備をしております。又市瀬医院入口にミニ公園を区民で造成し、花を植えて街

を美しく彩っておりますが、相生花いっぱい運動有志の会の皆さんが定期的に球根の植付や花の水やり

をしてくれております。８区はマレットゴルフ場を有志の皆さん中心に定期的に整備をしております

が、今回マレットゴルフ場の一角に「交流広場」を作ろうと、現在区民の皆さんにアンケートをとって

より良い公園にするための準備をしております。各区とも、川路を美しくする為に、一生懸命頑張って

くれております。今後各区の活動を写真を交えてご紹介して参りたいと考えております。 

 

 「サロンまちづくり」がスタートしました 

２区水辺公園の草刈りをする関島

区長と今村副区長。この後、斜面

等を区民全員で整備しました。 

  サロンまちづくりで談笑する皆さん 

 川路地区を美しくする活動が盛んです 

４区旭公園の草刈りをする区民の

皆さん。公園愛護委員会の皆さん

も月２回手入れをしています。 

７区ミニ公園の球根植付をする「相生花いっぱい

運動有志の会」の皆さん。塚原結香ちゃんはお母

さんと妹さんといつも一緒に参加してくれます。 


